



Wenige Tage nach der Landung zweier Boeing 747F besuchte wieder ein "Jumbo-Jet" den Linzer Flughafen. Diesmal handelte es sich dabei um eine Boeing 747-400 BDSF, somit die Erstlandung einer aus einem ehemaligen Passagierflugzeugs umgebauten Frachtversion dieser 747-Variante



Die Boeing 747-400 BDSF TF-AMM traf um 05:31 aus Libreville (Gabun) als Leerflug in Linz ein



Regie (südtel) Airline Management (Foto ist US-Original) - Team und General des West- und Nordsee-Flotten für die



Das größte Merkmal der B747-400BDSF ist nicht nur die seitliche Frachttür, sondern



Air Atlanta Icelandic betreibt zur Zeit 10 B747F, darunter drei für Astral Aviation (Foto: M. David)

21. September 2018: Erstlandung einer B747-400BDSF

Sonntag, den 23. September 2018 um 13:26 Uhr



Ein Boeing 747-400 (N40000) der Air Canada ist am 21. September 2018 in München gelandet. Die Maschine ist ein viermotoriges Langstreckenflugzeug, das für den Transport von Passagieren und Fracht konzipiert ist. Die Aufnahme zeigt die Maschine von der Seite auf dem Rollfeld.



Beladung der B747-400BDSF ab (Foto von G. B. M. Richtung) Liege in Belgien und von dort weiter nach